



Fitch ajusta sus notas a México

CIUDAD DE MÉXICO.- Fitch Ratings modificó la calificación en escala internacional en moneda local del riesgo soberano de México de A- a BBB+ y mantuvo la perspectiva estable, tras la actualización de su metodología de calificaciones globales.

Como consecuencia, la firma ajustó la calificación en escala internacional para moneda local de Petróleos Mexicanos y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) a BBB+ desde A-, aun cuando la calificadora se ha pronunciado preocupada por los niveles de deuda que el gobierno federal arrastra actualmente.

Además las calificaciones de los bonos *senior* no garantizados en moneda extranjera y local de México también se han afirmado en BBB+ y A-, respectivamente.

Mencionó que la seguridad crediticia, tanto de CFE como de Pemex, depende del riesgo soberano al ser empresas estratégicas para el Estado, las cuales continuamente reciben el aval en sus operaciones y decisiones.

La acción de la calificación en escala internacional para moneda local de Pemex y de la CFE refleja la disminución reciente de la calificación en escala internacional en moneda local de México. La calidad crediticia de estas empresas estatales está ligada a la del riesgo soberano dada su importancia estratégica para el país”, dijo.

Fitch mencionó que los cambios aplicados a su metodología para la emisión de calificaciones, la cual fue revisada el 18 de julio de 2016, han generado un impacto en las notas emitidas para México y sus empresas productivas, junto con otras 23 calificaciones globales.

Según la británica, la última revisión de Pemex y CFE fue hecha el primero de julio de 2016, en la que se tomaron los reportes financieros al cierre al primer trimestre del año.

Evaluaciones

En el caso de Pemex, esta tendencia negativa se suma a la degradación hecha por Moody's el pasado 31 de marzo, pues las altas deudas, los recortes a su presupuesto, entre otros aspectos, contribuyeron a que la petrolera pasará de Baa1 a Baa3 ante el panorama negativo y la necesidad de contraer nuevos créditos para cumplir con sus compromisos.

Mientras que en el caso de CFE, la misma calificadora cambió a negativa, desde estable su perspectiva de la empresa, aunque mantuvo la calificación en Baa1 a nivel global y Aaa.mx en escala nacional.